

TIEMPO DE INTERCAMBIOS.

El mes de septiembre ha sido rico en intercambios para el alumnado de la SECCIÓN INTERNACIONAL ESPAÑOLA: cinco alumnas de 2º de Bachillerato del IES Miguel Espinosa de Murcia y siete alumnos de 1º de Bachillerato del IES Blas de Infante de Córdoba han pasado el mes de septiembre en nuestras aulas de Terminale y de Première respectivamente.

Lundi 17 septembre 2018 **Le Télégramme**

Cavale Blanche

Amiral-Ronarc'h. Espagnols et italiens accueillis



Les lycéens espagnols et italiens aux côtés du proviseur et du proviseur adjoint. Photo lycée Amiral-Ronarc'h

Si les lycéens français ont repris le chemin des cours depuis le début du mois, leurs homologues espagnols et italiens profitent un peu plus tardivement du farniente estival. Cependant, quelques-uns de ces adolescents, désireux de perfectionner leur pratique de la langue française et leur connaissance de notre région, ont choisi d'effectuer une ren-

trée anticipée au lycée Amiral-Ronarc'h. En effet, l'établissement brestois accueille une vingtaine de lycéens étrangers, scolarisés pour trois semaines en classe de terminale. En immersion totale, ils partagent la vie quotidienne des familles de correspondants. avant de retrouver leurs camarades à Murcie et Cordoue (Espagne) ou à Véro-

ne (Italie). Les lycéens brestois, à leur tour, participeront à un séjour long, en grande partie sur des congés scolaires à venir. Le lycée, toujours très ouvert sur le monde, encourage ce type d'échanges, qui a prouvé son efficacité dans l'apprentissage des langues et qui connaît chaque année un peu plus de succès.

SEGUIMOS CON LOS FELICES INTERCAMBIOS.

Los siete alumnos y alumnas del IES Blas Infante de Córdoba han recogido sus diplomas de aprovechamiento del mes que acaban de pasar con sus correspondientes de la clase de Première, quienes viajarán también, a lo largo del curso, a la capital andaluza, para su mes de inmersión.



ENTREGA DE DIPLOMAS DEL INTERCAMBIO DE UN MES.

El mes de septiembre se acaba y las cinco alumnas del IES Miguel de Espinosa se Murcia regresan a casa, con sus diplomas de aprovechamiento de su estancia en Brest. Próximamente, los cinco alumnos y alumnas correspondientes de la clase de Terminale, se incorporarán a las clases de 2º de Bachillerato, durante el mes de octubre, en el instituto murciano.
Magnífica experiencia para los jóvenes.



INTERCAMBIO PREMIÈRE- IES MIGUEL DE ESPINOSA (MURCIA)- 6-13 OCTUBRE 2018.

Por segundo año, nuestra estancia en Murcia transcurre en un estupendo ambiente con nuestros correspondientes, alumnado y profesorado. Hemos visitado el centro de Murcia (la catedral, el casino, el museo Salzillo), Cartagena (teatro romano, paseo en barco, museo Arqua), el parque natural de las salinas de San Pedro del Pinatar, y, por supuesto, la visita a Orihuela, al barrio de San Isidro, a la casa del gran poeta Miguel Hernández, donde leímos los poemas que habíamos preparado en clase. Un experiencia muy enriquecedora para nuestros alumnos y alumnas.





FIN DEL INTERCAMBIO DE UN MES DEL ALUMNADO DE TERMINALE CON LOS CORRESPONDIENTES DEL IES MIGUEL ESPINOSA DE MURCIA

Muy contento nuestro alumnado francés y español en el desayuno de convivencia y en la entrega de diplomas.
Una estupenda experiencia. Preparando ya los intercambios próximos.



INTERCAMBIO CON CORDOBA

Un intercambio verdaderamente enriquecedor. ¡Buen viaje de regreso!



https://www.letelegramme.fr/finistere/brest/la-cavale-blanche/amiral-ronarc-h-echanges-enrichissants-avec-l-espagne-20-03-2019-12237417.php?share_auth=c4b781d97ac037d72a16d093bf5fc039&fbclid=IwAR1TrIS2YtSBs_0ZenJiJuo2UzqmaK5nrHzSo6T0OLREj7PIL-CrkFn5DVY#bA27MItgTBcoDhR6.01

INTERCAMBIO CON EL IES ESPINOSA DE MURCIA- ESTANCIA EN BREST (4-11 MAYO)

Por tercer año, el intercambio con Murcia es un éxito. Nuestros correspondientes murcianos fueron recibidos por el proviseur, M. Floc'h, asistieron a clases, visitaron el Musée de Marine, donde Youssra, nuestra alumna en prácticas, les hizo algunas explicaciones. Todos juntos disfrutamos de una visita a Morlaix, donde el señor Cottour nos hizo de guía, y disfrutamos de las excelentes crêpes de Isa. ¡Entre otras muchas actividades! Ahora, ya estamos preparando los intercambios de un mes para el alumnado de Terminale y de 2º de Bachillerato del curso próximo. ¡¡Muchas gracias a todos y a todas por vuestra colaboración!!





INTERCAMBIO CON EL IES JAIME GIL DE BIEDMA

La fin de l'année scolaire s'approche. Nous gardons un très bon souvenir de l'échange de Troisième du collège Les Quatre Moulins avec le IES Jaime Gil de Biedma. Nous félicitons les élèves de Troisième pour leur attitude respectueuse et leur rôle actif en tant que guides de la ville et nous remercions les garçons et les filles ségoviens et leurs professeurs pour leur hospitalité. Bonne chance aux élèves! Et aux professeurs, à l'année prochaine!



Muchas gracias a los profes del Jaime Gil de [IES Jaime Gil de Biedma](#) por esta experiencia maravillosa que ha sido el intercambio del collège Les Quatre Moulins con esta localidad segoviana. Enhorabuena al alumnado tanto español como francés por su comportamiento y por su simpatía. ¡Os deseamos la mejor de las suertes para el año que viene y esperamos veros muy pronto!